

FEEDBACK OSCE OSCE SEMESTER 1 TA 2024/2025

24711159 - NABILA ZULFA

STATION	FEEDBACK
Pemeriksaan Gait	saat periksa gait agar diperiksa dilihat dari belakang pasien, tidak hanya dari samping. saat palpasi agar diberi penekanan yang lebih ke tubuh pasien yang dituju.
Pemeriksaan Kekuatan, Tonus Dan Trofi Otot	sudah baik, namun belum lengkap, tidak melakukantes arm dropping, untuk kekuatan otot kurang lengkap terutama untuk tangan
Pemeriksaan Lapang Pandang, Otot Ekstraokuler, Tek	IC: ok, persiapan pasien: memposisikan pasien kurang tepat, seharusnya duduk dikursi sejajar pemeriksa, belum menyiapkan senter/pensil diawal, px lapang pandang: posisi dokter pasien kurang tepat, baiknya duduk sejajar dan jarak 1 lengan, untuk sisi medial baiknya mengganti tangan yang sebelahnya agar tidak menyilang, px otot ekstraokuler: ok, px TIO: saat menekan bisa disebutkan hasilnya lunak atau tidak dan bisa dibandingkan dengan tekanan pada otot lainya misal meminta pasien mendorong lidah kepipi atau otot tenar untuk pembanding, komunikasi dan profesional: oke
Pemeriksaan Nervus Cranialis	Pemeriksaan N 7 motorik sebaiknya diawali dengan mengamati otot wajah dan melihat apakah ada gerakan involunter otot wajah, minta pasien menggelembungkan pipi lalu dokter menekan pipi pasien dengan jari. Bedakan pemeriksaan motorik N XI dengan N XII ya. di soal diminta melakukan pemeriksaan N XI bukan XII
Pemeriksaan Refleks Fisiologis Dan Sensibilitas	tdk menjelaskan tujuan pemeriksaan, kekuatan pukulan masih bs ditingkatkan, tdk ada gerakan yang tampak tp kok bs dinyatakan ada perluasan dan hasil +3? titik pukulan untuk reflek achilles salah, dorsofleksinya tdk maksimal, tdk cek perluasan reflek. px sensibilitas kok dibilangnya reflek nyeri? dermatomal L5 nya salah ya dik, itu L4, harusnya bukan ditanyakan nyeri atau tdk, tp tajam atau tumpul ya dik. cuci tangan diakhir tdk WHO, tdk cek alat ke pemeriksa sebelum melakukan pemeriksaan
Pemeriksaan Segmen Anterior	Sudah cukup baik
Pemeriksaan Visus	koq pasiennya diminta ke bed. visu OS koq 6/6? salah ini, OD koq jadi 1/60. prosedurnya sudah benar tapi ga tau makna dan interperetasinya
Pemeriksaan Vital Sign	pemasangan mansetnya masih agak kebawah, harusnya sekiytar 2,5cm dari fosa cubiti. kemudian nadi itu dinilai tidak hanya frekuensinya saja namuin juiga irama dan kekuatan.
Universal Precaution	menekuk baju hingga siku itu di awal ya, jadi pas cuci tangan sbml persiapan alat, sudah ditekuk ke siku, jilbab dirapikan biar pas initial washing dan scrubbing tidak mengganggu. step by step cuci tangan who jangan sampai lupa ya.. berlatih lagi cara close gloving ya .